



An die Bürgermeisterin der Stadt Haan
Frau Dr. Bettina Warnecke
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan
jugendparlament@stadt-haan.de
Kordinator Daniel Oelbracht

Haan, 16.08.2020

Antrag auf eine gemeinsame Sitzung des Stadtrates und dem Jugendparlament

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

das Jugendparlament der Stadt Haan stellt zur nächsten Sitzung des Stadtrates den Antrag darauf, dass der Stadtrat noch im Jahr 2020 eine gemeinsame Sitzung mit dem Jugendparlament der Stadt Haan ansetzt, die gemeinsam mit den Vertretern des Jugendparlamentes konzipiert, vorbereitet und geleitet wird.

Begründung:

In der Vergangenheit wurde die Arbeit zwischen dem Jugendparlament der Stadt Haan, der städtischen Verwaltung und bestimmten Ausschüssen mehrfach thematisiert.

Zur Förderung einer besseren Zusammenarbeit schlagen wir eine gemeinsame Sitzung des Stadtrates und dem Jugendparlament vor, bei dem Einblicke in die Arbeitsweisen des jeweils anderen Gremiums gewährt werden können. Nach den anstehenden Kommunalwahlen am 13. September können sich die Mitglieder des Jugendparlamentes und des neugewählten Stadtrates in der gemeinsamen Sitzung bekannt machen, um die Kommunikation in der kommenden Legislaturperiode und den Austausch über in der Zukunft liegende Projekte zu fördern.

Mit freundlichen Grüßen

Dominik Budych

- Vorsitzender des Jugendparlamentes der Stadt Haan -